ZEITUNG FÜR OLPE, WENDEN UND DROLSHAGEN



KOMPAKT

Monatswallfahrt der **St.-Clemens-Gemeinde**

Drolshagen. Zur nächsten Monatswallfahrt lädt die St.-Clemens-Gemeinde Drolshagen am heutigen Freitag, 24. März, ein. Nach der Vesper um 17 Uhr ist zunächst Beichtgelegenheit und eucharistische Anbetung. Ab 18 Uhr wird dann der Rosenkranz in den großen Anliegen unserer Zeit gebetet. In der Festmesse um 19 Uhr predigt Propst Michael Feldmann aus Werl. An die Messfeier - Vorabendmesse zum Fest Mariae Verkündigung – schließt sich eine kurze Marienfeier an. Interessierte sind dazu willkommen.

Betriebsausschuss tagt am Dienstag

Olpe. Die nächste Sitzung des Betriebsausschusses des Abwasserbetriebes der Kreisstadt Olpe findet am kommenden Dienstag, 28. März um 17 Uhr im Ratssaal des Rathauses statt.

Der KAB fehlt eine klare Mission

Ortsverein Ottfingen vertagt Neuwahlen. Außerordentliche Versammlung im September entscheidet über Fortbestand

Von Volkher Pullmann

Ottfingen. Jahresberichte und Entlastung des Vorstandes verliefen einstimmig, die Neuwahlen wurden vertagt. Und noch ist nicht sicher, ob es überhaupt dazu kommen wird. "Der Gesamtvorstand hat wenig Lust, weiterzumachen wenn der Verein sowieso aufgelöst wird", teilte der Vorsitzende der KAB Ottfingen, Olaf Arns, den elf anwesenden Mitgliedern im Pfarrheim unmissverständlich mit.

Dabei kann der Ortsverein durchaus mit beeindruckenden Zahlen aufwarten. Der mit 160 Mitgliedern sechstgrößte Ortsverein der Diözese Paderborn führte im abgelaufenen Ge-

schäfts-

"Das derzeitige **Profil der KAB** ist nicht klar erkennbar."

Olaf Arns, Vorsitzender

jahr regelmäßig Vortragsveranstaltungen mit bis zu 100 Besuchern durch. Dies und die Organisation eines Dorffestes führten "zu einer hohen Wahrnehmung im Ort und den angrenzenden Ortschaften", so Olaf Arns.

Im Bezirksverband Olpe-Siegen dagegen seien in den letzten Jahren die Mitgliederzahlen von

Andere Wertvorstellungen

Arns blickte zurück in eine Zeit, in der die Gewerkschaften schwach waren und der Glaube großgeschrieben wurde. Heute hätten sich Wertvorstellungen

und Glaube geändert.

Er kritisierte Bundesleitung, Diözesanvorstände, Bezirksvorstände für die Themenauswahl.

ten habe sich stark verändert.

Vor diesem Hintergrund forderte

Arns, "dass die KAB in Deutsch-

land wieder eine wahrnehmbare

Marke wird, die in der Lage ist,

Er appelliert an die wenigen An-

5800 auf rund 1000 zurückgegan- Kirche, Politik und Gewerkschafgen. "Dieser Trend wird die KAB in dieser Region kurzfristig schon in der Existenz gefährden - allein schon durch das Alter der heutigen Mitglieder."

Es stelle sich die Frage, ob sich neue Mitglieder zu akquirieren". ein Engagement in der KAB lohnt. "Uns fehlt eine klare Mission", so Arns. "Das Profil der KAB ist selbst

Spannungsfeld

zwischen

wesenden, auch als Multiplikatoren aufzutreten und sich Gedanfür engagierte Mitken zu machen, ob die KAB Ottfinglieder nicht klar gen aufgelöst werden soll oder ob erkennbar." Das und unter welchen Voraussetzungen und Zielsetzungen - der Ortsverband sinnvoll weitergeführt werden kann. Er stellte schließlich den Antrag, diese Frage, ggf. auch mit Neuwahlen, auf eine außerordentliche Mitgliederversammlung im September zu vertagen: Einstimmig angenommen.

> Der Noch-Vorstand des KAB-Ortsvereins Ottfingen (von links): Olaf Arns (Vorsitzender), Josef Hupertz (Beisitzer), Andreas Fischer (Kasse), Nils Klein-Barenbrügge (Beisitzer) und Dieter Schröder (Schriftführer); verhindert: Julian Hupertz (Beisitzer).

FOTO: VOLKHER PULLMANN

HEREINSPAZIERT

AM SONNTAG, DEN 26.03., AB 11.00 UHR

▶ Popcorn aus der Nostalgie Popcorn-Maschine

Rathaus, Remondis und Windkraft

Infoabend der CDU Oberveischede

Oberveischede. "Kommunalpolitische Themen, die unser Umfeld für die nächsten Jahrzehnte prägen und verändern können" stehen auf der Tagesordnung einer öffentlichen Versammlung des CDU-Ortsverbandes Oberveischede am Mittwoch, 29. März, um 20 Uhr im Landhotel Sangermann.

Die CDU-Ortsunion möchte alle Bürger aktiv in das politische Geschehen einbinden und umfassend über Schwerpunktthemen informieren, mit denen sie sich zurzeit befasst. Deshalb geht es neben dem Bauvorhaben einer chemisch-physikalischen Behandlungsanlage der Firma Remondis und der Erschließung von Vorrangzonen für Windkraftanlagen auch um den Neubau des Olper Rathauses.

"Nein" zur Sanierung

In der Versammlung möchte der Vorstand der Ortsunion erklären. "warum wir Sie bitten möchten, Ihre Stimme für ein "Nein" zur Sanierung und damit für einen Neubau abzugeben." Bürgermeister Weber und Vertreter des CDU-Stadtverbandes und der CDU-Ratsfraktion werden zu den drei Themen Stellung beziehen. Ziel der Ortsunion ist es, "die Zukunftsfähigkeit unserer Ortschaften positiv zu entwickeln und auch die Stadtentwicklung von Olpe zu beeinflussen".

Anzeige

Zum Frühlingsfest 2017

erhalten Sie vom 24.03. - 27.03. einen Rabatt von 10% auf das gesamte Lagersortiment*

*ausgenommen Restposten, Aktionswaren und Artikel dieser Anzeige. Nicht mit einer Handwerksleistung kombinierbar



HARO Fertigparkett Landhausdiele 2500 Eiche Alabama Oberfläche: Biotec Öl/Wachs Finish 2200 mm lang

38,90 €/m²



HARO Fertigparkett Schiffsboden 4000 Eiche Tundra Oberfläche: Biotec Öl/Wachs Finish 2200 mm lang

24,90 €/m²





Ihr Fachmann für Estrich, Parkett und Bodenbeläge

Ziegeleistraße 3, 57462 Olpe Tel. 02761/9647-0, Fax: -20 www.fussboden-koenig.de info@fussboden-koenig.de





für SIE kostenlos

► Segway Parcours

► Riesenbausteine

► Nostalgie Kinderkarussel

► Zelttunnelstadt u.v.m.